

APPEL À MESSAGES



À l'occasion de la Journée annuelle de l'enfant au Conseil des droits de l'homme des Nations Unies, nous nous réunissons pour rappeler au monde une vérité simple : les enfants ne sont pas seulement des victimes des conflits, ils sont aussi des témoins, des penseurs, des rêveurs et des conteurs, mais surtout, ce sont eux qui façonnent l'avenir.

Vous pouvez en savoir plus sur le Conseil des droits de l'homme ICI.

Vous pouvez en savoir plus sur la Journée annuelle de l'enfant ICI.

Vous pouvez consulter le récent rapport du Haut-Commissaire des Nations Unies aux Nations Unies ICI.

Nous invitons les enfants et les jeunes de moins de 18 ans à s'exprimer par l'art, les mots et la créativité, notamment sur le thème des enfants dans les conflits armés. Nous souhaitons montrer comment les enfants perçoivent le monde, comment les conflits les affectent et ce qu'ils veulent que les adultes et les décideurs sachent.

LA VOIX DES ENFANTS COMpte. LEURS OPINIONS COMPTENT.

MÊME, ET SURTOUT, EN TEMPS DE GUERRE.

QUAND ON ÉCOUTE LES ENFANTS, LA PAIX DEVIENT POSSIBLE.

QUI SOMMES-NOUS ?

L'équipe consultative des enfants (ECE) de Child Rights Connect est un groupe où nous nous réunissons pour nous écouter, nous soutenir mutuellement et veiller à ce que les pensées et les sentiments des enfants soient entendus. Nous travaillons sur des projets de défense des droits humains, en particulier ceux qui concernent les enfants. C'est pourquoi nous recueillons la parole des enfants à l'occasion de cette Journée annuelle des droits de l'enfant.

IL N'Y A PAS DE BONNE OU DE MAUVAISE FAÇON DE S'EXPRIMER. CE QUI COMpte, C'EST L'HONNÊTETÉ, LE COURAGE ET LA LIBERTÉ D'EXPRESSION.

NOUS ACCEPTONS LES SOUMISSIONS SOUS TOUTES LEURS FORMES, Y COMPRIS



Veuillez faire preuve de prudence et veiller à ce que votre œuvre d'art ou votre message ne permettent en aucun cas de vous identifier.

- ✓ DESSINS OU PEINTURES
- ✓ POÈMES OU COURTS ÉCRITS
- ✓ DÉCLARATIONS OU MESSAGES PERSONNELS
- ✓ OBJETS ARTISANAUX OU CRÉATIFS (PHOTO)
- ✓ TOUTE AUTRE EXPRESSION ARTISTIQUE QUI PARLE DU CŒUR

Toutes les œuvres sélectionnées feront partie d'une exposition virtuelle, où les travaux d'enfants seront partagés et visibles par-delà les frontières. Cette exposition ne se limite pas à présenter de l'art ; elle vise aussi à écouter et à donner la parole aux enfants qui vivent dans la guerre. À écouter les enfants qui aspirent à la paix.

JUSQU'AU 1ER MARS 2026, VOUS POUVEZ ENVOYER VOTRE ŒUVRE D'ART OU VOTRE CRÉATION ET PARTICIPER À CET APPEL COLLECTIF À L'ÉCOUTE, À LA COMPRÉHENSION ET À L'HUMANITÉ.
PARCE QUE CHAQUE VOIX MÉRITE D'ÊTRE ENTENDUE.

[CLICK HERE](#)

Le CAT sélectionnera et préparera l'exposition virtuelle. En recueillant ces témoignages, nous souhaitons rappeler au monde que les enfants ont le droit d'être entendus, non pas un jour, mais dès maintenant ; non seulement en temps de paix, mais aussi en temps de conflit, et surtout en temps de conflit.

THANK YOU